



# Straßen und Gehwege werden erneuert

Schöne Fassaden und neue Gebäude schießen in der Kreisstadt fast wie Pilze aus dem Boden, wenn die Eckbebauung in der Thälmann-/Breite Straße auch auf sich warten läßt (Siehe S. 11). Alles mit einem Mal geht bekanntlich nicht, dennoch wird es Zeit, daß die Straßenverhältnisse Stück für Stück verbessert werden.

Gegenwärtig schafft sich EROWA-Bau zwischen der Luchstraße und dem Kiefernweg. Neben dem Straßenbau werden Gehwege und Parkflächen gestaltet. Es dauert nicht mehr lange, dann sind hier die Arbeiten beendet, und eine weitere „Ecke“ wird ein schöneres Aussehen haben.

Fotos: Peter Pikos

